
 Verband für Wohneigentum 

 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

 

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 09.05.2019 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr 

Anwesende: 

Vorsitzender H. Hüppe, H. Schwering,  H.Madlewski, H. Guder,  Fr. Kraft, H.Stromann, Fr. 

Hüppe und Schriftführer Fr. Preuß 

 

TOP 1 

Auf dem Gehweg an der Kurler Str. ist es aufgrund der Verwerfungen an den Ostertagen zu 

einem schweren Unfall gekommen. Das Warnschild an der Einmündung Rote Fuhr war 

entfernt worden. Es wurde von Straßen NRW in den Ruhrnachrichten die kurzfristige 

Instandsetzung für Mitte Mai zugesagt. Die Maßnahme soll nur zwei Tage dauern, so dass 

der Vorstand befürchtet, dass die Ursache für die Verwerfungen – die fehlenden 

Trennschicht zum Wurzelwerk – nicht beseitigt wird. Ein entsprechender Leserbrief wird in 

der Zeitung platziert.   

 

Am 14.05.2019 tagt die Bezirksvertretung.  Für Lanstrop interessant ist u.a. die Aufstellung 

des neuen Landschaftsplanes. Der Beirat der unteren Naturschutzbehörde bittet in seiner 

Stellungnahme die BV um Unterstützung. Es sollen Bereiche definiert werden, die durch 

verkehrstechnische Maßnahmen ökologisch aufgewertet werden können. Die 

Siedlergemeinschaft hat die Bezirksvertreter gebeten, dass Landschaftsschutzgebiet 

Erlensundern in Betracht zu ziehen. 

 

Für den geplanten Verkehrstag in Lanstrop, den die BV zugesagt hat, liegt weiterhin keine 

Terminplanung vor.  

 

Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen wird in diesem Jahr im AWO Heim stattfinden.  

 

Im Juli 2019 steht noch die Historische Fahrradtour entlang der alten Gemeindegrenzen mit 

Herrn Delkus an. Nachtrag: Diese Fahrt muss leider aus gesundheitlichen Gründen ausfallen 

und soll 2020 nachgeholt werden.  

 

Es wird noch eine Fahrt zur Saatgutfirma Kiepenkerl geplant. Aus organisatorischen Gründen 

ist dies nur innerhalb der Woche möglich. Es wird ein Freitag ab ca. 13-14 Uhr eingeplant. 

Die Anreise soll mit mit Fahrgemeinschaften (ca. 20 Personen) durchgeführt werden. 

Nachtrag: Es wird der Termin am 18.10.2019 festgelegt. Dieser Termin muss noch von 

Kiepenkerl bestätigt werden. Im Anschluss soll noch zu Kaffee und Kuchen eingekehrt 

werden. 

TOP 2 

Am 12.05.2019 findet die Jahreshauptversammlung des Kreisverbandes statt. Auf der 

Tagesordnung steht u.a. die Beschlussfassung zu einer zusätzlichen Abgabe für Belange des 



Kreisverbandes Dortmund in Höhe von 5 €  p.A.  In unserer Siedlergemeinschaft kann dieses 

für das Beitragsjahr 2020 ohne die Zustimmung der Mitglieder nicht umgesetzt werden. Es 

wäre daher eine außerordentliche Sitzung erforderlich. Sollte dieser Beschluss auf der KV-

Sitzung erfolgen und die Mitgliederversammlung der Siedlergemeinschaft Lanstrop diese 

Erhöhung ablehnen, müsste sich die Siedlergemeinschaft Lanstrop aus finanziellen Gründen 

auflösen. Nachtrag: Am 12.05.2019 wurde der folgende Beschluss auf der KV-Sitzung 

getroffen: Der Vorstand des KV leitet den Gemeinschaften alle Unterlagen dazu, damit die 

Gemeinschaften eine Argumentationshilfe haben. Weiterhin wird angeboten, dass 

Vorstandsmitglieder an den Jahreshauptversammlungen der Gemeinschaften teilnehmen. 

Die Erhöhung erfolgt erst ab dem Jahr 2021, so dass diese auf den Jahreshaupt-

versammlungen 2020 der Gemeinschaften beschlossen werden kann. Der Sonderbeitrag für 

den KV wird auch als gesonderte Rechnung ausgewiesen. Die Erhöhung wir nicht auf 5,-, 

sondern auf 3,- Euro festgesetzt. 

 

Am Sa. 18.05.2019 ab 10.00 Uhr wird eine Gartenberatung durch Philippe Dahlmann vom 

Verband Wohneigentum NRW erfolgen. Beginn ist im Garten der Familie Hagenhoff. 

Anschließend wird der Garten der Familie Hüppe bewertet. Dort erfolgt auch der mit 

Ausklang mit einem gemeinsamen Mittagessen. Aufgrund der beschränkten Teilnehmerzahl 

erfolgt keine allgemeine Einladung.  

 

  

TOP 3 Allgemeines  

Der Ausbau der Bullenmastbetriebes der Fa. Breuker in Grevel steht vor dem Beginn.  

 

nächster Termin Vorstand Donnerstag, 04.07.2019 18.00 Uhr 

 

Ende der Sitzung 19.00 Uhr                               gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

 


